



新型コロナウイルス感染症拡大防止に伴う緊急事態宣言



緊急事態宣言が7月12日(月)から8月22日(日)まで  
発出されたことにより、この間、夜間2(19:30~22:00)の  
利用は引き続き中止となります。

利用者の皆様にはご迷惑をおかけしますが、ご協力をお  
願いします。



「ジャガイモ掘り」

7月10日(土)、「ジャガイモ掘り」を実施しました。

今年は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため子どもたちの参加  
募集は行いませんでしたが、代わりに自治会長さんや青少対の皆様の  
協力により、畑の整備を兼ねてジャガイモを掘りました。



河辺市民センター文化祭

10月23日(土)、24日(日)に予定  
しておりました、「第36回 河辺市民  
センター文化祭」を新型コロナウイルス  
感染症拡大防止のため中止とさせ  
ていただきます。



河辺地区防災訓練

9月5日(日)に予定していた  
河辺地区防災訓練は新型コロナ  
ウイルス感染症拡大防止のため、  
中止となりました。それに代わり  
防災に役立つパンフレットを配布  
します。



## 緑のカーテン

地球温暖化対策のために今年は河辺市民センターの裏庭にゴーヤを植えました。多くのゴーヤができるといいですね。



## 合同安全パトロールを実施します



8月20日(金)と27日(金)に河辺地域の安全を守る会による合同安全パトロールを実施します。今年も新型コロナウイルスの影響で青色防犯パトロールカーによる巡回は行いませんが、徒歩によるパトロールを行います。

## みんなの傘

市民センターに忘れ物となっていた傘で、放置されていたものを、急に雨が降ってきたときなどに利用していただけるように【みんなの傘】として用意しました。傘立てに札がついている傘が【みんなの傘】です。ご自由にお使いください。



## エアコン工事

利用者の皆様に大変ご迷惑をおかけしている、エアコンの改修工事は9月に終了する予定です。

今まで事務室で一括操作していましたが、各部屋で調整できるようになります。

もうしばらくの間ご不便をおかけしますが、よろしくお願ひします。



管内の世帯と人口

	世帯数	男	女	合計
3(2021)年7月現在	8,018	7,586	7,610	15,196
前年比較	21	△85	△121	△206

今月の市民センター休館日は  
8月16日(月)です